



## Avanzan trabajos en carretera El Empalme - Santa Cruz

*Empresa amplía frentes de trabajo, realiza movimiento de tierras, ensanchamiento de la vía y Gobierno Regional coordina con la población avance de obra.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

Las obras en la Región Cajamarca no se detienen. La construcción de la carretera El Empalme - Santa Cruz avanza de acuerdo a las especificaciones del expediente técnico y la fiscalización y control del equipo técnico del Gobierno Regional de Cajamarca.

El Consorcio Cajamarca -integrado por China Railway y Grupo Constructor y Consultor Asociados SAC- amplió los frentes de trabajo, realiza movimiento de tierras, ensanchamiento de la vía a doble carril y coordina con la población el avance de obra.

Junto a las rondas campesinas, autoridades y población beneficiaria; el Gobierno Regional de Cajamarca cristaliza la construcción de esta importante carretera que conectará a los pueblos de las provincias de Santa Cruz y San Miguel y dinamizará la economía regional.

“El Gobierno Regional de Cajamarca ratifica su compromiso de concluir esta carretera que mejorará la conectividad terrestre de nuestra región y brindará mejores servicios de transporte a la población y facilitará el traslado a los mercados de la producción agropecuaria de la zona”, afirmó el gerente General GRC, Alex Gonzales Anampa.

“Esta carretera promoverá el desarrollo de las provincias de Santa Cruz y San Miguel, por eso los vecinos debemos apoyar la ejecución de esta obra, ya que el Gobierno Regional gestionó el presupuesto para que se construya con dos carriles”, comentó uno de los pobladores de la zona, Santos Soto.



# Nota de Prensa N° 1472



Fecha de Publicación: 13/07/2021 03:01 p.m.

[www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/2961](http://www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/2961)

Los funcionarios del Gobierno Regional de Cajamarca se comprometieron a estar vigilantes y supervisando que los trabajos se ejecuten con normalidad y sin retrasos.

La maquinaria en la zona cumple largas jornadas de trabajo para hacer realidad el sueño de la población y cristalizar la conectividad y desarrollo para las provincias de Santa Cruz, San Miguel y la región Cajamarca.